

PUBLICIDAD

Gestionar el futuro: una exigencia de responsabilidad social

El 17 de marzo los Gestores Administrativos de la provincia de Alicante participamos activamente en las elecciones convocadas para la renovación parcial de cargos de la Junta de Gobierno de nuestro Colegio, de acuerdo con lo dispuesto en nuestros Estatutos. El proceso se desarrolló con absoluta normalidad democrática, con transparencia y una alta participación, signo inequívoco de la seriedad, compromiso y responsabilidad de la propia institución y de los colegiados y colegiadas llamados a expresar su opinión para los próximos años, algo por lo que todos debemos felicitarlos, independientemente de cuál haya sido el sentido del voto de cada uno de los electores.

Vaya por delante mi agradecimiento por la confianza depositada mayoritariamente en mí y en los componentes de mi candidatura. No oculto mi ilusión por trabajar para lograr un Colegio mejor y unos profesionales en constante progresión. Tampoco por ser, en la particular historia de nuestro Colegio, la primera mujer que lo preside. Accedo a una función que, desde ahora, debe representar a todos y atender a todas y cada una de las sensibilidades de los integrantes de este Colegio, presentes y representadas también en la composición definitiva de la Junta

de Gobierno. Adicionalmente, el 6 de abril, he sido elegida Presidenta -también es la primera vez que una mujer lo preside- del Consejo de los Colegios Oficiales de Gestores Administrativos de la Comunidad Valenciana, órgano autonómico que representa a la profesión del Gestor Administrativo en nuestra Comunidad, creado para la defensa de los intereses comunes de la profesión y la consecución coordinada y el mejor desempeño de las funciones de interés general y social que tiene encomendadas por ley.

Hemos elegido representantes institucionales, pero no solo hemos elegido personas: hemos elegido equipos, programas, proyectos, realizaciones, prioridades, líneas de acción, formas de actuar, maneras de relacionarnos con nuestros clientes, con ciudadanos y empresas, con entidades e instituciones públicas y privadas, con las Administraciones Públicas de ámbito estatal, autonómico, local y aun internacional, y con otros profesionales, con sus Colegios y Asociaciones representativas.

Las instituciones colegiales -ahora que se siguen planteando hondas modificaciones en la normativa reguladora de los servicios profesionales y en la de los propios Colegios Profesionales- se justifican



Mª Teresa Vila Esteve, Presidenta del Colegio Oficial de Gestores Administrativos de Alicante y del Consejo de los Colegios Oficiales de Gestores Administrativos de la Comunidad Valenciana

por su dimensión de representación y defensa de los intereses y valores profesionales de sus colegiados y colegiadas, por los servicios de todo tipo que son capaces de prestar a sus integrantes y por el valor añadido que proporciona, tanto a éstos como a sus clientes. Pero hay algo más que no debe olvidarse en ningún momento: los Colegios Profesionales son una parte vital de la llamada sociedad civil que, más allá del puro corporativismo, están implicados -se quiera o no- en la consecución de los intereses generales, en el interés público. En nuestro caso, por la propia naturaleza de nuestra actividad profesional, como intermediarios naturales y de confianza entre las Administraciones Públicas y la ciudadanía, aún más.

Por ello, la responsabilidad social corporativa, íntimamente ligada a la defensa de los intereses generales, a la mejora y simplificación de las normas y los procedimientos, a la dimensión pública del ejercicio de la actividad profesional, a su calidad, legalidad, regulación y control deontológico, es y tiene que ser, para nuestra institución colegial, una exigencia y una vocación, un elemento ligado a nuestro ADN,



La nueva Junta de Gobierno del Colegio de Gestores Administrativos de Alicante con la Presidenta del Colegio y del Consejo Autonómico, Mª Teresa Vila Esteve.

un factor diferencial. Esa misma responsabilidad que trasciende el mero ejercicio de una profesión o de un cargo electo, repercute directamente no solo en la actividad de nuestros despachos, sino en nuestra imagen profesional, en nuestro reconocimiento social y en nuestro prestigio, en nuestra capacidad para prestar más y mejores servicios a la sociedad, en nuestra vocación de servicio público y, sin duda, debe guiar la acción diaria de los órganos directivos y representativos de la propia Corporación.

El futuro siempre será incierto, sometido a escenarios y condicionantes cambiantes y no siempre previsibles. Pero estoy segura de que el colectivo al que pertenezco sabrá dar de nuevo, como siempre ha hecho, una clara muestra de seriedad, compromiso, competencia y servicio. Gestionar el futuro no solo consiste en adaptarse a los progresos tecnológicos o a las

modificaciones normativas. Consiste, necesaria y fundamentalmente, en prestar más y mejores servicios en un clima de confianza, colaboración, cooperación y apertura, hacia dentro y hacia afuera de la institución colegial. Y ese es, ahora, nuestro primer y principal objetivo. Por puro sentido de la responsabilidad profesional, institucional y social.



García Morillo, 18, bajo - 03004 Alicante
 teléfonos: 96 521 88 22 - 96 521 89 38 - fax: 96 520 47 21
 www.gestoresalicante.org